

～きりん組 鍵盤ハーモニカHISTORY～

きりん組に進級した4月から始まった鍵盤ハーモニカの活動！
“自分の楽器”を演奏する事に喜びを感じながら、真剣に取り組んでいます🔥
そんなきりんさんの約1年間の努力をご覧ください🌟



最初は、鍵盤ハーモニカの出し入れも
音楽教室の先生と一緒に練習しました！

毎回、音楽教室の最初は、指の運動から始まります！
「おっとうさん～♪おっとうさん～♪」と
楽しく歌いながら指を動かす練習🔥

お姉さん指や赤ちゃん指は、他の指も一緒に
動いてしまって苦戦しました💧が、
練習を重ねると、どんどん上手に・・・！



ドの音から順番に練習し、
現在はラの音まで使って練習しています🎹



給食を食べた後の自由時間を使って
積極的に練習に取り組むお友達もたくさん！



鍵盤ハーモニカの準備・お片付けも
1人で完璧に出来るようになりましたよ😊



そして、約8カ月間鍵盤ハーモニカの練習に励み、
生活発表会では、『ちゅーりっぷ』と『かえるの合唱』を
披露する事が出来ました♪



新しい事が大好きで、何にでも果敢に挑戦するきりん組さん！
これからも色々な事に挑戦して、
カッコいいお兄さん・お姉さんになろうね☆